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同窓生の皆様こんにちは。
日頃は同窓会活動にご理解ご協力を賜りありがとうございます。そして「ひかりの子寄付」への心あたたまるご協力に
感謝しております。
２０２４年９月２２日にホテルメルパルク名古屋において、「第９回還暦を楽しむ会」を恩師の先生方にもご臨席賜り、
無事に催すことが出来ましたことを嬉しく思っております。
先生方の近況をお聞きし、参加者のみなさんからも喜びの声をいただきました。
5月には「卒業生のための学校開放日」に、９月には数年ぶりに文化祭にも参加することができました。
久しぶりに聖霊生との交流ができ、楽しい時間を過ごすことができました。
今後とも、役員一同、母校の一層の発展のために力を注いでまいりますので、ご支援ご協力をよろしくお願い申し上
げます。

会則第16条改定により卒業されて11年目の方より年会費￥2,000を同封の振込用紙にて徴収いたします。同窓会事務局はボラ
ンティアにより運営されております。現在必要経費の増加などにより厳しい状況になっております。同窓会の円滑な活動と発展の
ため、みなさまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。（年会費対象者第１回生～60回生）
ご家族、友人等で亡くなられた会員の方がありましたら、聖霊高等学校同窓会事務局までお知らせください。

同窓会
からの
お願い

2024年度幹事総会
6月16日（水）に聖霊高等学校内で
2024年度幹事総会を開催し、
2023年度事業・会計報告等をいたしました。
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同窓会会長 成瀬由佳
（33回生・旧姓　岡部）

■聖霊高等学校同窓会プライバシーポリシー 個人情報の保護とその取り扱いに関しての詳細はホームページをご覧ください。

聖霊高等学校同窓会事務局 住所・氏名等
変更の際はご連絡ください

〒489-0863 瀬戸市せいれい町2番地　TEL・FAX 0561‐21‐0737
右記HPより【同窓会】をクリック　http://www.seto-seirei-js.ed.jp/
（水曜日 AM10:30～PM2:00※休校の期間等で閉局している場合もあります  ）

お忙しい中、第37号
同窓会だより作成にあたり、
ご寄稿等ご協力賜りました皆様、
ありがとうございました。
略儀ながら紙面をもって
お礼申しあげます。

日 時： 2025年1月4日(土)
場 所： 名古屋マリオットアソシアホテル

69回生
「はたちの会」のお知らせ
お問い合わせは各クラス幹事まで

廣野　弥裕
この度、第70回生の学年代表を務めることになり
ました、廣野弥裕です。少しずつ卒業式が近づき、
青春を過ごした聖霊を旅立つことに寂しさを感じ
る中、入会式を迎えました。卒業してからも聖霊に
は私たちの居場所があることを実感し、聖霊との
繋がりに安心することができました。同窓会の幹事
として、お世話になった聖霊高等学校にこれからも
携わらせていただけることを嬉しく思ってます。

70回生 入会式 2024年2月29日

名誉会長 吉田 章子 5回生
会　　長 成瀬 由佳 33回生
副 会 長 木下 博美 24回生
 西尾 真ゑ 38回生
書　　記 山本 芳子 38回生
 加藤 よしみ 38回生

会　　計 加藤 久美 41回生
監　　事 光岡 初美 28回生
 大久保 仁美 29回生
顧　　問 堀田 映子 5回生
特別顧問 マイケル･
 リンストロム 学校長

2024年度 同窓会役員名簿

26回生　栗木 　啓子(筑田)
お世話になった聖霊への恩返しとして同窓会監査を務めさせて頂きました。
任期中に《還暦を楽しむ会》の学年幹事も経験させて頂きました。
今後新しい風が入り、同窓会が盛り上がる事を心よりお祈り申し上げます。

41回生　平井　奈巳（市岡）
短い間でしたが、同窓会活動に携わらせていただき、ありがとうございました。
今後の同窓会の発展を心よりお祈り申し上げます。

退任

29回生　大久保　仁美（牛谷）
2024年度同窓会役員を務めさせて頂く事になりました。大久保仁美と申します。
こうして大好きな聖霊と関わる事が出来、嬉しく思います。力不足ではございますが、
どうぞ宜しくお願い申し上げます。

38回生　加藤　よしみ（奥村）
この度、同窓会役員をさせて頂く事になりました。
微力ですが少しでもお役に立てればと思います。よろしくお願いいたします。

新任

退
任
者・
新
任
者
挨
拶

2025年同窓会
70周年に向けて

催し物を考えております。
詳しくは次号で

同窓会オリジナルクリアファイル
2024年5月18日(土)
「卒業生のための学校開放日」と
9月27日(金)28日(土)文化祭にて
オリジナルクリアファイルを
販売しました。

春

秋

夏

冬



297 mm

2 5

12代目　校長
マイケル・ リンストロム

卒業生のみなさん、いかがお過ごしでしょうか。コロナ感染防止対策を4年間守り、みなさ
んの来校を制限したのち、今年の5月にようやく卒業生を学校開放日に招待することがで
きました。聖霊中学・高等学校の創立75周年に当たって新校舎にみなさんをお迎えでき
たのは私たち教員にとって大きな喜びでした。ご来校いただいたみなさんに感謝申し上
げます。
この校舎は、三の丸の旧兵舎と鉄筋コンクリートの校舎、そして1970年の瀬戸移転後の
校舎に続く4番目の校舎です。校舎が変わっても、聖霊中学・高等学校のスピリットは変
わっていません。後輩たちは、卒業生が築き上げてくださった伝統を受け継ぎ、明るく思
いやりのある、礼儀正しい「光の子として」生活しています。もちろん、制服も校歌も校章
も同じです。
マリア棟の視聴覚室前にメモリー・レーンがあります。三の丸時代の机と椅子、瀬戸旧校

舎の教室の鍵、標識、正面玄関の十字架、夏に被った白いベレーなど、旧校舎の懐かしい思い出が展示されています。ま
た、みなさんからいただいた卒業記念品、たとえば、校歌碑、マリア様のご像、ステンドガラスなどは新校舎にも引き継が
れています。機会があれば、ぜひ、見に来てください。みなさんのご来校を待っています。

卒業生のみなさまの変わらぬご支援のお蔭をもちまして、今年度、聖霊
中学・高等学校は創立75周年を迎えることができました。誠にありがと
うございます。
中学200名、高校226名の新入生を迎えてスタートした2024年度です
が、新校舎に移転後初めて、中高そろっての入学式を実施することがで
きました。また、５月には、卒業生のみなさまに新校舎を自由に見学し
ていただく機会を設けることもできました。退職された先生方もお越し
くださり、校舎のあちらこちらで懐かしい想い出話に花が咲いていたよ
うです。卒業生のみなさまの中にはご記憶の方もいらっしゃるかと思い
ますが、創立50周年の1999年には、愛知県芸術劇場で記念式典が、愛
知県体育館で体育祭が行われました。それから四半世紀が経ち、創立
100周年に向けての折り返し地点にあたるこの年に「在校生にも思い
出の１ページを」ということから、7月16日にバンテリンドームナゴヤに
おいて記念のスポーツイベントを開催いたしました。いつもとは違う人

工芝のグラウンドで、生徒たちは、笑顔いっぱいに競技やパフォーマン
スに取り組みました。躍動するその姿を、他の行事や部活動における在
校生の活躍とともに本校の公式Facebookでご紹介しております。どう
ぞ一度ご覧くださいませ。
なお、今年度の「EVE, My 青春！」は12月24日に懐かしいあの場所（現
Hisaya-odori Parkメディアヒロバ）にて、以前とは形式を変えて実施
する予定です。詳細は本校ホームページにて改めてお知らせいたしま
す。どうぞお楽しみに！

2024年度も、様々な行事が進む中、聖霊中学校高等学校は11月1日で創立75周年を迎えま
した。その長い歴史にあらためて深い思いを巡らせます。「みんな神様の子ども」として「光り

の子として生活せよ」をモットーに、一人ひとりの心の教育を大切にしてきました。学園、そして歴代の校長先生でいらした神
父様とシスターなど、そして諸先生方の愛が実り、15,000人もの卒業生を送り出せたことは聖霊中学校高等学校の誇りです。
そしてその証となるものが「聖霊高等学校同窓会」です。これまで培ってきたカトリック教育がこれからも子どもたちの成長の
手助けと社会に貢献できるように、教職員一同伝統を大切にして進んで参りたいと思います。そして何よりも保護者の皆様の
ご理解とご協力に感謝して、これからも子どもたちのより良い成長のためにともに思いを合わせながら、さらに聖霊中学校高
等学校の伝統を刻むことができると幸いです。創立75周年の喜びを分かち合い、支え合いながら、100周年を目指したいと
思っております。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

News from Seirei学校からのお知らせ

http://www.seto-seirei-js.ed.jp/
聖霊中学校高等学校ホームページ

http://www.facebook.com/SeireiHighSchool
聖霊中学校高等学校公式Facebook

昭和58年4月に聖霊に奉職してから長い年月が過ぎました。その間たくさんの方々との出会いがありました。その一つ
ずつが大切なものであったことを最近しみじみと感じます。というのも、卒業生が学校に来て活躍していることをお聞き
したり、卒業生の方のお嬢様が聖霊に入学して、機会あるごとにご挨拶をしていただいたりすることが多いからです。す
ると、当時の生徒たちの頑張っている姿や楽しそうに話す姿ばかりが浮かんできます。この４１年間、先生方や生徒たち
の笑顔や優しさに支えられ、かけがえのない日々を過ごしてきたように思います。楽しかったことが真っ先に思い出され
ますが、悲しいこともつらいことも多くありました。しかし、光の子たちに勇気や元気をもらい過ごしてきました。本当に
ありがとうございました。これからも聖霊が益々発展することを願い、遠くから見守っていきたいと思います。市原 由美子先生

（1983.4月～2024.3月　理科）

「朝のお祈り」に始まり、「終業のお祈り」で終わる聖霊で、『祈り』を通して自分自身を見つめ、振り返ることを教えられま
した。カトリック校で勤務することになった私は、どれだけ『祈り』に救われたことでしょう。北に御嶽、西に伊吹、養老の連
山が望見される学び舎で、多くのかけがえのない友人、尊敬できる先生方に恵まれた環境で、学校生活を送ることがで
きる聖霊生は幸福だと思います。スポーツ大会や陸上競技会で声をからして応援したこと。文化祭の準備で夏休みに出
校したこと。EVE，My青春！では歌詞テストや歌テストに合格して、最高のハーモニーを奏でたこと。多情多感、春秋に富
んだ皆さんと、日々共にすることができた私は、それ以上に幸せでした。「教えるとは、希望を語ること。学ぶとは、誠実を
胸に刻むこと。」（アラゴン）の言葉が浮かびます。同窓生の皆さん、ありがとうございました。また、お会いできることを楽
しみにしております。松本 薫 先生

（1988.4月～2024.3月　家庭科）

聖霊での学び
聖霊で過ごした長い時間が三月で終わりを迎えました。この間に学んだものは数えきれません。学びの一番は合唱で
す。大学卒業までの音楽の経験と知識では立ち行かないことがわかりすぐに苦戦する日々が始まりました。『今、ハモッ
タ！』と生徒達が楽しげに会話をする横で、その中に入ることができない場面を記憶しています。どうなったら、何がハモ
ル瞬間なのか理解できず、悶々とする日々が過ぎていきました。その後、同僚の先生の様子を見て学び、悩み、考え、よう
やく知らなかった世界の入口に到達できた時は大きな喜びとなりました。学びと経験の全てはエネルギーの源となりま
す。山小屋往復、7時間の登山をこなした林間学校。初訪問の高齢者施設で頭が真っ白になったボランティア活動。大合
唱の初指揮をしたイブマイ青春。全てが大切なものをもたらしてくれました。皆様、本当にありがとうございました。松本 芳枝 先生

（1984.4月～2024.3月　音楽）

思い返せば40年前、当時聖霊学園聖霊中学・高等学校の校長であった大野神父様に面談していただき、聖霊への就職
が決まりました。当時、愛知環状鉄道はまだ開通しておらず線路だけが完成していて、その高架下の道を通って通勤して
いたことを思い出します。そこから40年、この自然豊かな聖霊の地で働き続けることができたことには感謝しかありま
せん。いつも諸先輩方の先生の人柄に助けられ、また生徒にも恵まれて、共に暑さ寒さに耐えながら運動しました。体育
科の教員として、ここまで健康な身体でやり切れたのは聖霊生の皆さんのおかげです。一緒にはしゃいだスポーツ大会、
一緒に作り上げた文化祭、そして一緒に声を張り上げて応援した陸上競技会など、楽しく一緒に過ごせたあっという間の
40年でした。今後は陰ながら聖霊の生徒や卒業生を応援しつつ、私自身も第2の人生を楽しみたいと思います。藤井 裕美 先生

（1983.4月～2024.3月　保健体育）

鈴木 貴美子 先生 （数学） 一瀬　和信 先生 （数学） 加藤　朝子先生 （英語）大岩　翔太 先生 （保健体育） 儀保　志保 先生 （家庭科）
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■■■■■■■■■ご参加いただきました先生方からコメントが届きました■■■■■■■■■

86歳になり毎日体調と相談して予定変更多々あ
ります。しかしやりたいことをし、やらねばならな
いことのおかげで元気にしております。皆様の健
康と平安を祈っております。
役員の皆様のご協力に感謝です。

令和五年、六年と2年連続で「還暦を楽しむ会」に
参加させて頂きました。『教え子が還暦‼』と我
ながら驚きますが、皆さんあの頃のままで、そし
て様々な在学中のエピソードを聞くことができ
感動のひとときを過ごすことができました。
役員の皆さん本当にありがとうございました。

杉浦泰也先生による
乾杯の音頭

伊藤蓉子先生

聖霊42年間、私が高1から高3と担任を持ち上
がった唯一の学年が30回生です。案内が来てか
ら今日の還暦の集いを楽しみにしていました。変
わらない一目でわかる人、わからない人、お話が
出来ない人がたくさんいて、もう少し時間がほし
いと思いました。自分のための時間が持てるの
は60歳からと言われています。
皆さん、お元気で、よい人生を。

安藤敏之先生

28，29，30回生の還暦の会に参加して、久しぶり
に皆さんにお会いし楽しい時間を過ごしました。
退職してすでに10年になります。退職後、町内の
仕事を頼まれ引き受けたのですが、前会長が亡
くなり会長を引き受けることになり現在にいたり
ます。また、在職中担当していた茶道部から引き
続き茶道を続け、平日にさまざまな茶会にでか
けることができる自由時間も手に入れました。卒
業生から書道展・コンサートの案内をいただき行
くのも楽しみです。最近はLineやFacebookを
通じて卒業生の今を知ることができ皆さんの活
躍を楽しみにしています。

第30回生の担任をしていました三浦です。記憶
に自信がありませんが、多分高1から高3まで、英
語を担当していたと思います。聖霊高校を退職
後、愛知県の半田にある「特定非営利活動法人
ベタニアホーム」で、理事として勤務していまし
た。今年(令和6年6月15日付け)で退職しました。
足が不充分になり、体力減少に陥り81歳で仕事
を辞めました。10年前に家内が胃がんで亡くな
り、精神的に支えてくれる人がいなくなり、寂しさ
を感じています。
「第9回還暦を楽しむ会」に参加させて頂き、喜び
の気分を感じ、有り難うございます。

三浦繁則先生

中村裕子先生



傘寿の会
2023（令5年）10月31日「札幌
かに本家　名古屋駅前店」にて
8回生の傘寿の会を開きました。
即、高校生に若がえってしまった
かの勢いでおしゃべりが絶えませんでした。
出席者の皆様は、元気ハツラツのシャワーを受けられ若がえられ
たのではと、想像致しています。
そんな機会を設定して頂いた、幹事の皆様、真に有りがとう御座
いました。感謝感謝です。
次回もより多くの皆様にお会い出来ます様にと願っています。

2024年1月4日、まだ寒さが残る中「第68回生はたちの会」を行いました。聖霊高等学校から巣立って早や2年、少し大人の顔をした
みんながいました。しかし、話してみるとあっという間にあの頃と変わらない雰囲気になり、懐かしさと心地よさを感じました。聖霊
高等学校にまつわるクイズが出題され、難問にも関わらず正解率が高く、聖霊への愛を感じることができました。心に残るひととき
を過ごすことができました。

classA classB

classC classD

classE class F

谷澤 芹菜６8回生はたちの会
代表幹事

68回生 はたちの会
名古屋マリオットアソシアホテル
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同窓会では、学年会・クラス会・部活OG会等の写真やコメントを募集しております。同窓会までご連絡ください。

8回生　富田絹代（大橋太子）
幹事 水野富子（加藤）・加藤千恵子（加藤）・福島郁江（小野島）

四十路の会
2024年4月28日に『49回生四十路の会』
を開催しました。中村裕子先生・山田由紀
子先生・永井ひろみ先生・中村春子先生・
福山洋先生・堀田さおり先生にご参加いた
だきました。先生方が思春期真っ只中の当
時の私達の事を面白おかしく話してくだ
さいました。懐かしく、胸が熱くなりました。久しぶりに再会した同級生とは、近
況報告や思い出話に花を咲かすことができました。最後に福山先生のお声が
けで、校歌を歌うことになり、覚えているか不安を感じながらも演奏が流れる
とみんな自然と歌うことができました。楽しい時間はあっという間に過ぎ、「今
度は五十路の会楽しみにしている」と声があがりました。参加者が楽しんでく
れた事がとても嬉しかったです。皆様、また10年後に笑顔で集まりましょうね。

49回生　加藤　優
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佐藤　純美（斉藤）
聖霊は中高そして2年間非常勤講師として勤務させて頂き
8年間を過ごした大切な学び舎です。
会では懐かしい先生方のお顔も拝見でき現在どの様な人
生の愉しみ方をされているかと言うお話も拝聴したり、懐か
しい卒業アルバムのページがスクリーンに映し出され一瞬
にして青春時代の記憶が甦ると言う場面も。
懐かしい旧友と再会でき又新たな絆を感じた素敵な一時で
した。ご準備からご尽力くださった役員の方々に心より感謝
申し上げます。

28回生 30回生

29回生

大久保　仁美（牛谷）
「還暦を楽しむ会」同窓会からこ案内が届き..えっ 制服を着
ていた私達が還暦?! 心待ちにしいざ会場でお互いお顔を
見るなり『もしかして・・〇〇ちゃん？』『きゃー久しぶり』そん
な声が会場の至る所から聴こえてきました。校長先生から
創立75周年を迎える貴重なお話もこざいました。
先生方もお変わりなく本当にお元気でお過こしになられて
いる様をうかがいとても嬉しいです。聖霊で学んできた温
かい人間関係をこれからもずっと続けていきたいとあらた
めて感じた瞬間でした。素敵な時間を過こす事が出来感謝
の気持ちでいっぱいです。
この会に関わってくださった全ての皆様に..。
ありがとうこざいました。

峯松　佳世子（小林 恵子）
再会した瞬間弾ける笑顔で、『全然変っていないね！』と皆
口々に。光の子として、共に学び青春を過ごしたあの日の乙
女に一瞬でタイムスリップ。
まだ、思春期真っ只中の私たちを優しく時には厳しく導いて
くださった懐かしい先生方のお元気で凛としたお姿にとて
も感動致しました。そして、次回の再開を固く約束。
最後に、このような機会をご準備くださった同窓会役員の皆
様に心よりお礼申し上げます。

～還暦を楽しむ会～
２０２４年９月２２日（日）ホテルメルパルク名古屋にて「第９回還暦を楽しむ会」を開催いたしました。

約８０名の同窓生が集まり、聖霊生時代にもどり恩師の先生方を交え楽しいひと時を過ごすことができました。

マイケル校長
あいさつ

成瀬同窓会長の

あいさつで始まりま
した

4
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12代目　校長
マイケル・ リンストロム

卒業生のみなさん、いかがお過ごしでしょうか。コロナ感染防止対策を4年間守り、みなさ
んの来校を制限したのち、今年の5月にようやく卒業生を学校開放日に招待することがで
きました。聖霊中学・高等学校の創立75周年に当たって新校舎にみなさんをお迎えでき
たのは私たち教員にとって大きな喜びでした。ご来校いただいたみなさんに感謝申し上
げます。
この校舎は、三の丸の旧兵舎と鉄筋コンクリートの校舎、そして1970年の瀬戸移転後の
校舎に続く4番目の校舎です。校舎が変わっても、聖霊中学・高等学校のスピリットは変
わっていません。後輩たちは、卒業生が築き上げてくださった伝統を受け継ぎ、明るく思
いやりのある、礼儀正しい「光の子として」生活しています。もちろん、制服も校歌も校章
も同じです。
マリア棟の視聴覚室前にメモリー・レーンがあります。三の丸時代の机と椅子、瀬戸旧校

舎の教室の鍵、標識、正面玄関の十字架、夏に被った白いベレーなど、旧校舎の懐かしい思い出が展示されています。ま
た、みなさんからいただいた卒業記念品、たとえば、校歌碑、マリア様のご像、ステンドガラスなどは新校舎にも引き継が
れています。機会があれば、ぜひ、見に来てください。みなさんのご来校を待っています。

卒業生のみなさまの変わらぬご支援のお蔭をもちまして、今年度、聖霊
中学・高等学校は創立75周年を迎えることができました。誠にありがと
うございます。
中学200名、高校226名の新入生を迎えてスタートした2024年度です
が、新校舎に移転後初めて、中高そろっての入学式を実施することがで
きました。また、５月には、卒業生のみなさまに新校舎を自由に見学し
ていただく機会を設けることもできました。退職された先生方もお越し
くださり、校舎のあちらこちらで懐かしい想い出話に花が咲いていたよ
うです。卒業生のみなさまの中にはご記憶の方もいらっしゃるかと思い
ますが、創立50周年の1999年には、愛知県芸術劇場で記念式典が、愛
知県体育館で体育祭が行われました。それから四半世紀が経ち、創立
100周年に向けての折り返し地点にあたるこの年に「在校生にも思い
出の１ページを」ということから、7月16日にバンテリンドームナゴヤに
おいて記念のスポーツイベントを開催いたしました。いつもとは違う人

工芝のグラウンドで、生徒たちは、笑顔いっぱいに競技やパフォーマン
スに取り組みました。躍動するその姿を、他の行事や部活動における在
校生の活躍とともに本校の公式Facebookでご紹介しております。どう
ぞ一度ご覧くださいませ。
なお、今年度の「EVE, My 青春！」は12月24日に懐かしいあの場所（現
Hisaya-odori Parkメディアヒロバ）にて、以前とは形式を変えて実施
する予定です。詳細は本校ホームページにて改めてお知らせいたしま
す。どうぞお楽しみに！

2024年度も、様々な行事が進む中、聖霊中学校高等学校は11月1日で創立75周年を迎えま
した。その長い歴史にあらためて深い思いを巡らせます。「みんな神様の子ども」として「光り

の子として生活せよ」をモットーに、一人ひとりの心の教育を大切にしてきました。学園、そして歴代の校長先生でいらした神
父様とシスターなど、そして諸先生方の愛が実り、15,000人もの卒業生を送り出せたことは聖霊中学校高等学校の誇りです。
そしてその証となるものが「聖霊高等学校同窓会」です。これまで培ってきたカトリック教育がこれからも子どもたちの成長の
手助けと社会に貢献できるように、教職員一同伝統を大切にして進んで参りたいと思います。そして何よりも保護者の皆様の
ご理解とご協力に感謝して、これからも子どもたちのより良い成長のためにともに思いを合わせながら、さらに聖霊中学校高
等学校の伝統を刻むことができると幸いです。創立75周年の喜びを分かち合い、支え合いながら、100周年を目指したいと
思っております。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

News from Seirei学校からのお知らせ

http://www.seto-seirei-js.ed.jp/
聖霊中学校高等学校ホームページ

http://www.facebook.com/SeireiHighSchool
聖霊中学校高等学校公式Facebook

昭和58年4月に聖霊に奉職してから長い年月が過ぎました。その間たくさんの方々との出会いがありました。その一つ
ずつが大切なものであったことを最近しみじみと感じます。というのも、卒業生が学校に来て活躍していることをお聞き
したり、卒業生の方のお嬢様が聖霊に入学して、機会あるごとにご挨拶をしていただいたりすることが多いからです。す
ると、当時の生徒たちの頑張っている姿や楽しそうに話す姿ばかりが浮かんできます。この４１年間、先生方や生徒たち
の笑顔や優しさに支えられ、かけがえのない日々を過ごしてきたように思います。楽しかったことが真っ先に思い出され
ますが、悲しいこともつらいことも多くありました。しかし、光の子たちに勇気や元気をもらい過ごしてきました。本当に
ありがとうございました。これからも聖霊が益々発展することを願い、遠くから見守っていきたいと思います。市原 由美子先生

（1983.4月～2024.3月　理科）

「朝のお祈り」に始まり、「終業のお祈り」で終わる聖霊で、『祈り』を通して自分自身を見つめ、振り返ることを教えられま
した。カトリック校で勤務することになった私は、どれだけ『祈り』に救われたことでしょう。北に御嶽、西に伊吹、養老の連
山が望見される学び舎で、多くのかけがえのない友人、尊敬できる先生方に恵まれた環境で、学校生活を送ることがで
きる聖霊生は幸福だと思います。スポーツ大会や陸上競技会で声をからして応援したこと。文化祭の準備で夏休みに出
校したこと。EVE，My青春！では歌詞テストや歌テストに合格して、最高のハーモニーを奏でたこと。多情多感、春秋に富
んだ皆さんと、日々共にすることができた私は、それ以上に幸せでした。「教えるとは、希望を語ること。学ぶとは、誠実を
胸に刻むこと。」（アラゴン）の言葉が浮かびます。同窓生の皆さん、ありがとうございました。また、お会いできることを楽
しみにしております。松本 薫 先生

（1988.4月～2024.3月　家庭科）

聖霊での学び
聖霊で過ごした長い時間が三月で終わりを迎えました。この間に学んだものは数えきれません。学びの一番は合唱で
す。大学卒業までの音楽の経験と知識では立ち行かないことがわかりすぐに苦戦する日々が始まりました。『今、ハモッ
タ！』と生徒達が楽しげに会話をする横で、その中に入ることができない場面を記憶しています。どうなったら、何がハモ
ル瞬間なのか理解できず、悶々とする日々が過ぎていきました。その後、同僚の先生の様子を見て学び、悩み、考え、よう
やく知らなかった世界の入口に到達できた時は大きな喜びとなりました。学びと経験の全てはエネルギーの源となりま
す。山小屋往復、7時間の登山をこなした林間学校。初訪問の高齢者施設で頭が真っ白になったボランティア活動。大合
唱の初指揮をしたイブマイ青春。全てが大切なものをもたらしてくれました。皆様、本当にありがとうございました。松本 芳枝 先生

（1984.4月～2024.3月　音楽）

思い返せば40年前、当時聖霊学園聖霊中学・高等学校の校長であった大野神父様に面談していただき、聖霊への就職
が決まりました。当時、愛知環状鉄道はまだ開通しておらず線路だけが完成していて、その高架下の道を通って通勤して
いたことを思い出します。そこから40年、この自然豊かな聖霊の地で働き続けることができたことには感謝しかありま
せん。いつも諸先輩方の先生の人柄に助けられ、また生徒にも恵まれて、共に暑さ寒さに耐えながら運動しました。体育
科の教員として、ここまで健康な身体でやり切れたのは聖霊生の皆さんのおかげです。一緒にはしゃいだスポーツ大会、
一緒に作り上げた文化祭、そして一緒に声を張り上げて応援した陸上競技会など、楽しく一緒に過ごせたあっという間の
40年でした。今後は陰ながら聖霊の生徒や卒業生を応援しつつ、私自身も第2の人生を楽しみたいと思います。藤井 裕美 先生

（1983.4月～2024.3月　保健体育）

鈴木 貴美子 先生 （数学） 一瀬　和信 先生 （数学） 加藤　朝子先生 （英語）大岩　翔太 先生 （保健体育） 儀保　志保 先生 （家庭科）
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■■■■■■■■■ご参加いただきました先生方からコメントが届きました■■■■■■■■■

86歳になり毎日体調と相談して予定変更多々あ
ります。しかしやりたいことをし、やらねばならな
いことのおかげで元気にしております。皆様の健
康と平安を祈っております。
役員の皆様のご協力に感謝です。

令和五年、六年と2年連続で「還暦を楽しむ会」に
参加させて頂きました。『教え子が還暦‼』と我
ながら驚きますが、皆さんあの頃のままで、そし
て様々な在学中のエピソードを聞くことができ
感動のひとときを過ごすことができました。
役員の皆さん本当にありがとうございました。

杉浦泰也先生による
乾杯の音頭

伊藤蓉子先生

聖霊42年間、私が高1から高3と担任を持ち上
がった唯一の学年が30回生です。案内が来てか
ら今日の還暦の集いを楽しみにしていました。変
わらない一目でわかる人、わからない人、お話が
出来ない人がたくさんいて、もう少し時間がほし
いと思いました。自分のための時間が持てるの
は60歳からと言われています。
皆さん、お元気で、よい人生を。

安藤敏之先生

28，29，30回生の還暦の会に参加して、久しぶり
に皆さんにお会いし楽しい時間を過ごしました。
退職してすでに10年になります。退職後、町内の
仕事を頼まれ引き受けたのですが、前会長が亡
くなり会長を引き受けることになり現在にいたり
ます。また、在職中担当していた茶道部から引き
続き茶道を続け、平日にさまざまな茶会にでか
けることができる自由時間も手に入れました。卒
業生から書道展・コンサートの案内をいただき行
くのも楽しみです。最近はLineやFacebookを
通じて卒業生の今を知ることができ皆さんの活
躍を楽しみにしています。

第30回生の担任をしていました三浦です。記憶
に自信がありませんが、多分高1から高3まで、英
語を担当していたと思います。聖霊高校を退職
後、愛知県の半田にある「特定非営利活動法人
ベタニアホーム」で、理事として勤務していまし
た。今年(令和6年6月15日付け)で退職しました。
足が不充分になり、体力減少に陥り81歳で仕事
を辞めました。10年前に家内が胃がんで亡くな
り、精神的に支えてくれる人がいなくなり、寂しさ
を感じています。
「第9回還暦を楽しむ会」に参加させて頂き、喜び
の気分を感じ、有り難うございます。

三浦繁則先生

中村裕子先生
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同窓生の皆様こんにちは。
日頃は同窓会活動にご理解ご協力を賜りありがとうございます。そして「ひかりの子寄付」への心あたたまるご協力に
感謝しております。
２０２４年９月２２日にホテルメルパルク名古屋において、「第９回還暦を楽しむ会」を恩師の先生方にもご臨席賜り、
無事に催すことが出来ましたことを嬉しく思っております。
先生方の近況をお聞きし、参加者のみなさんからも喜びの声をいただきました。
5月には「卒業生のための学校開放日」に、９月には数年ぶりに文化祭にも参加することができました。
久しぶりに聖霊生との交流ができ、楽しい時間を過ごすことができました。
今後とも、役員一同、母校の一層の発展のために力を注いでまいりますので、ご支援ご協力をよろしくお願い申し上
げます。

会則第16条改定により卒業されて11年目の方より年会費￥2,000を同封の振込用紙にて徴収いたします。同窓会事務局はボラ
ンティアにより運営されております。現在必要経費の増加などにより厳しい状況になっております。同窓会の円滑な活動と発展の
ため、みなさまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。（年会費対象者第１回生～60回生）
ご家族、友人等で亡くなられた会員の方がありましたら、聖霊高等学校同窓会事務局までお知らせください。

同窓会
からの
お願い

2024年度幹事総会
6月16日（水）に聖霊高等学校内で
2024年度幹事総会を開催し、
2023年度事業・会計報告等をいたしました。

6
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聖霊高等学校
同窓会事務局
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題字：Sr.パウラ

同窓会会長 成瀬由佳
（33回生・旧姓　岡部）

■聖霊高等学校同窓会プライバシーポリシー 個人情報の保護とその取り扱いに関しての詳細はホームページをご覧ください。

聖霊高等学校同窓会事務局 住所・氏名等
変更の際はご連絡ください

〒489-0863 瀬戸市せいれい町2番地　TEL・FAX 0561‐21‐0737
右記HPより【同窓会】をクリック　http://www.seto-seirei-js.ed.jp/
（水曜日 AM10:30～PM2:00※休校の期間等で閉局している場合もあります  ）

お忙しい中、第37号
同窓会だより作成にあたり、
ご寄稿等ご協力賜りました皆様、
ありがとうございました。
略儀ながら紙面をもって
お礼申しあげます。

日 時： 2025年1月4日(土)
場 所： 名古屋マリオットアソシアホテル

69回生
「はたちの会」のお知らせ
お問い合わせは各クラス幹事まで

廣野　弥裕
この度、第70回生の学年代表を務めることになり
ました、廣野弥裕です。少しずつ卒業式が近づき、
青春を過ごした聖霊を旅立つことに寂しさを感じ
る中、入会式を迎えました。卒業してからも聖霊に
は私たちの居場所があることを実感し、聖霊との
繋がりに安心することができました。同窓会の幹事
として、お世話になった聖霊高等学校にこれからも
携わらせていただけることを嬉しく思ってます。

70回生 入会式 2024年2月29日

名誉会長 吉田 章子 5回生
会　　長 成瀬 由佳 33回生
副 会 長 木下 博美 24回生
 西尾 真ゑ 38回生
書　　記 山本 芳子 38回生
 加藤 よしみ 38回生

会　　計 加藤 久美 41回生
監　　事 光岡 初美 28回生
 大久保 仁美 29回生
顧　　問 堀田 映子 5回生
特別顧問 マイケル･
 リンストロム 学校長

2024年度 同窓会役員名簿

26回生　栗木 　啓子(筑田)
お世話になった聖霊への恩返しとして同窓会監査を務めさせて頂きました。
任期中に《還暦を楽しむ会》の学年幹事も経験させて頂きました。
今後新しい風が入り、同窓会が盛り上がる事を心よりお祈り申し上げます。

41回生　平井　奈巳（市岡）
短い間でしたが、同窓会活動に携わらせていただき、ありがとうございました。
今後の同窓会の発展を心よりお祈り申し上げます。

退任

29回生　大久保　仁美（牛谷）
2024年度同窓会役員を務めさせて頂く事になりました。大久保仁美と申します。
こうして大好きな聖霊と関わる事が出来、嬉しく思います。力不足ではございますが、
どうぞ宜しくお願い申し上げます。

38回生　加藤　よしみ（奥村）
この度、同窓会役員をさせて頂く事になりました。
微力ですが少しでもお役に立てればと思います。よろしくお願いいたします。

新任

退
任
者・
新
任
者
挨
拶

2025年同窓会
70周年に向けて

催し物を考えております。
詳しくは次号で

同窓会オリジナルクリアファイル
2024年5月18日(土)
「卒業生のための学校開放日」と
9月27日(金)28日(土)文化祭にて
オリジナルクリアファイルを
販売しました。

春

秋

夏

冬
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